

Gráfica: así fue la subida Récord de las Tarifas de la Luz en Enero

Escrito por PreguntasFrecuentes - 07/02/2017 10:32

A finales de Enero se batieron todos los récords en el precio de la Tarifa de la Luz, superando por primera vez los 100€ megavatio hora.

Sin embargo, el precio de la Luz varía cada hora, habiendo franjas horarias en que la Tarifa está mucha más cara y otras en las que los precios se relajan.

Vemos a qué horas es mejor evitar poner en funcionamiento los electrodomésticos y cuáles son los que más energía consumen.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/02/07/grafica-asi-fue-la-subida-record-de-las-tarifas-de-la-luz-en-enero/>

Salu2
